

南原小学校 第5学年だより

Fly High

令和6年11月29日

先日の授業参観では、お忙しい中ご参観くださりありがとうございました。子ども達は緊張しながらも、考えたり、話し合ったりしながらめあての達成のため学びに向かうことができました。

いよいよ1年の終わりの12月を迎えようとしています。2学期もたくさんの行事があり、5年生は皆、一生懸命頑張り、心も体も成長してきました。2学期が終わると、最上級生への道が近づいてくることをより実感すると思います。子どもたちが最上級生になるにあたってのそれぞれの目標も書き、廊下に掲示しました。より実りのある学校生活にしていけるよう、励ましていきます。

12月の予定

2日 (月)	人権週間
3日 (火)	PTA指名委員会 読み聞かせ
4日 (水)	中庭下校 人権集会
5日 (木)	5年飲酒防止教室 読み聞かせ
9日 (月)	清掃強化週間 (~12日)
10日 (火)	読み聞かせ
12日 (木)	読み聞かせ
16日 (月)	交通指導
19日 (木)	2年生活科見学 (図書館・郵便局) 6年薬物乱用防止教室
25日 (水)	2学期終業式 (13:20下校)
26日 (木)	冬季休業 (~1/7日まで)



お知らせ・お願い

★人権週間

12月2日から12月6日まで、人権週間となります。友達のよいところをみつけて、互いに伝え合うなど大切な学習をします。誰にでも優しく分け隔てなく接する態度を育て、みんなが居心地の良い学校・社会になってほしいと考えています。

★今学期の学習のまとめ

学習のまとめの時期となりました。単元テストやまとめテストを集中して実施します。苦手な部分をそのままにしないためにも、毎日のみなチャレ等でしっかりと復習をして、少しでも苦手を克服できたと思います。ご家庭でもお声かけしていただくとお子様にとっても励みになります。ご協力よろしくお願いいたします。

社会科見学に行ってきました

11/12 (金) に栃木県庁とテイセンテクノ下野工場に行きました。

栃木県庁では市民のためにどんな活動を行っているかについて見学しました。

テイセンテクノでは、消防車などの特殊車両ができあがるまでの工程を教わったり、実際に動く様子を見学させてもらったりしました。どちらも貴重な体験となりました。

